

最近の子どもの様子



式が始まるのを待っている3人



ステージ上で撮りました



自分の教室で記念写真を撮りました

20日間あった春休みはどうでしたか？箱根に家族旅行で出かけたり、大好きな手話のサークルに行ってお勉強したり、充実していたみたいですね。良かったです。たくさんあった宿題も嫌がることもなく、計画的に毎日取り組んでくれました。これから一緒に〇つけをすることが楽しみです。

5日（水）、久しぶりに元気な姿を見ることができて安心しました。ブレザー服を着た姿もとても素敵でした。みなさんの多くの声は「ずいぶん大人になったように感じました。」でした。

今年の入学式は、中学部1人と小学部の2人でした。式が始まるのを待っているとき、お兄さんらしく小学部の2人を見守っていました。式が終わって、中高の友だちといろいろお話しをしました。すっかり中・高等部の一員になっていました。 （中1 ほのぼの）

最近の子どもの様子



荷物の整理をしているところで ランチルームでお弁当、大好きな先生が隣に 初めてのポッチャ、慎重に投げました

先週は3日間だけでしたが、入学式、お掃除、離退任式、新入生歓迎会などイベントが盛りだくさんでした。どれも楽しんでいましたが、少し疲れたのではないかと思います。

6日（木）の1校時に大掃除をしました。机、椅子、ホワイトボードなどの重い荷物を、先生の指示を待つことなく、自分で考えて廊下に出しました。教室と廊下をていねいに掃きました。

7日（金）に離退任式がありました。今年の離退任者は7人でした。みなさんにいろいろお世話になりました。小学部と一緒に過ごした2人の先生に特にお世話になりました。

中高の生徒はお弁当を持ってきて、ランチルームでみんなで会食をしました。楽しい話題がいっぱいあってとても和やかでした。給食は11（火）日から始まりました。

5校時に新入生歓迎会をしました。中高が全員集合しました。自己紹介、記念写真のあと、ゲームをしました。ジェスチャーとポッチャでしたが、初めてやったポッチャが特に盛り上がりました。

（中1 ほのぼの）

始業式から 10 日…もう慣れましたか？

保護者の皆様、4月5日の始業式から、はや10日が過ぎましたが、お子さんの様子は、いかがですか？

新しい時間割・新しい先生方には、もう慣れたようですか？ 新学期のスタートは、何かと気を遣ったり、緊張することが多いと思います。慣れるまでは、何かと疲れると思いますので、ご家庭の方でも注意して見てあげて下さるよう、よろしくお願いします。この10日間の活動の様子を写真でお知らせします。

中学部
全員集合



新入生
歓迎会で
自己紹介

生徒会
オリエン
テーション
で司会を
頑張った



中高
体育の
授業

(中2 Challenge～挑戦～)